

Toni en famille,

Un film sympa.

Pas un chef d'œuvre, quoique, quand on pense que le réalisateur n'a que 24 ans, on se dit qu'il a bien compris comment fonctionnait une famille et que son regard sur la mère est subtil.

Nous vivons au rythme de cette tribu : cinq enfants ados élevés par leur maman. C'est banal, jamais monotone et touchant. Ça se respecte mais ça se dispute pour défendre sa place, ça rit, ça pleure...

Sinon, ça raconte aussi le moment où les deux aînés vont prendre leur envol post-bac et où leur mère pense aussi à prendre un nouveau départ.

Nous nous sommes tous tellement revus dans ce film !

Surtout les mamans solos !

Catherine

